



CIEL AZUR IMMOBILIER

Pièces **5 Pièces**
Superficie **150 m²**
Référence **538V6884A**
Prix **1 090 000 €**

Antibes
Appartement à vendre (06600)

Vivre comme dans une maison magnifique appartement de type 5 pièces d'une superficie généreuse de 150 m² situé en rez-de-jardin d'une résidence résidentielle de standing, calme et sécurisée de 3 étages dans le très recherché quartier la colle / la badine à antibes. Cet appartement offre une belle exposition sud avec vue sur jardin pour un maximum de luminosité. l'appartement se compose d'une cuisine indépendante entièrement équipée, 3 chambres spacieuses, deux salles de bain, une salle de douche et trois toilettes, plus un studio indépendant . Il dispose également de trois terrasses privées, ...

Living like in a house magnificent 5-room apartment with a generous surface area of 150 m² located on the ground floor of a luxury, quiet and secure 3-storey residential residence in the highly sought-after la colle / la badine district in antibes.

This apartment offers a beautiful southern exposure with a garden view for maximum brightness. The apartment consists of a fully equipped independent kitchen, 3 spacious bedrooms, two bathrooms, a shower room and three toilets, plus an independent studio. It also has three private terraces, ideal for enjoying the mediterranean climate. In addition, ...



CIEL AZUR IMMOBILIER

2 RUE PIERRE LOTI - 06160 JUAN-LES-PINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.maisonsetappartements.fr

